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一
般
質
問
と
は 

◦
議
員
が
町
の
行
政
全
般
に

つ
い
て
質
問
し
、
町
長

な
ど
が
答
弁
す
る
も
の
で

す
。

◦
議
員
一
人
当
た
り
の
発
言

時
間
は
45
分
以
内
で
す
。

　
（
行
政
側
か
ら
の
答
弁
の

時
間
は
含
ま
れ
ま
せ
ん
。）

◦
一
問
一
答
を
、
更
に
わ
か

り
や
す
く
す
る
た
め
、
件

名
ご
と
に
質
問
し
、
そ
れ

だ
け
に
回
答
す
る
方
式
に

し
て
い
ま
す
。

◦
更
に
回
答
内
容
に
つ
い
て

深
く
ま
た
関
連
し
て
質
問

す
る
場
合
は
再
質
問
で
き

ま
す
。

◦
登
壇
は
、
通
告
書（
質
問

内
容
を
要
約
し
た
書
類
）

の
提
出
順
に
行
わ
れ
ま

す
。

藤岡　　緑　　議員（13ページ）

◆学童保育の現状と今後は
◆ふるさと納税への取組みや返礼品は
◆観光スポット掘り出しとネットワーク拠点作りは

金澤　　浩　　議員（14ページ）

◆町立小中学校のブロック塀の早期対策は
◆町立小中学校のエアコン設置の進捗は
◆町立幼稚園などの災害避難への考えは
◆子育て環境への考えは
◆個人情報危機管理についての考えは

影岡　俊範　　議員（16ページ）

◆学校教育におけるICT環境整備は
◆学校の業務改善加速事業とは
◆被災者支援システム導入の進捗状況は

住田　英次　　議員（15ページ）

◆認知症の高齢者による徘徊事故対応は
◆避難所へのペット同伴避難への対応は
◆道路の隅切りへの対応は

加藤　博德　　議員（17ページ）

◆経常収支比率悪化の原因は
◆税金の有効利用は
◆二名保育所等の利用は
◆公共施設等総合管理計画の作成状況は

いっぱん

質問

ズ
バ
リ

こ
こ
が
聞
き
た
い

５議員が登壇
◆赤字項目は、本文で紹介しています。
◆緑字項目は一部20ページで紹介。


